



# Découvrez toutes nos expériences !

DISCOVER ALL OUR EXPERIENCES !



TÉLÉCHARGEZ L'APPLICATION LA BULLE VERTE DISPONIBLE SUR AVAILABLE ON



WWW.LA-BULLE-VERTE.COM

ADRESSE STATION BULLE VERTE | LOCATION DES VÉLOS - BICYCLE RENTAL  
2 PLACE CHARLES DE GAULLE - 33720 CÉRON



### ACCESSIBILITÉ DE LA STATION

En seulement **30 minutes en train depuis Bordeaux**, via la ligne TER en direction de Langon, (arrêt en gare de Cérons). Plus de 30 trains circulent chaque jour entre 7h et 21h. Vous pouvez également rejoindre la station, en voiture (depuis l'autoroute A63 - sortie N°2) et stationner à proximité, ou directement à pied depuis le centre de Cérons.

CONDITIONS GÉNÉRALES ET INFORMATIONS DE RÉSERVATIONS :  
Notre station est accessible toute l'année, 7 jours sur 7, de 8h à 20h. Réservez sur notre site internet ou via l'application La Bulle Verte.  
Des questions ? Une réservation de groupe ? Une envie de séjour complet ? Contactez-nous à [reservations@la-bulle-verte.com](mailto:reservations@la-bulle-verte.com)



### ACCESSIBILITY OF THE RENTAL HUB

Just **30 minutes by train from Bordeaux**, via the TER line to Langon (stop at Cérons station). More than 30 trains run daily between 7am and 9pm. You can also reach the rental hub by car (from the A63 motorway - exit 2) and park nearby, or directly on foot from the centre of Cérons.

GENERAL CONDITIONS AND BOOKING INFORMATION:  
Our rental hub is open all year round, 7 days a week, from 8am to 8pm. Bookings can be made on our website or via the La Bulle Verte app.  
Any questions? A group booking? Looking for a complete holiday? Contact us at [reservations@la-bulle-verte.com](mailto:reservations@la-bulle-verte.com)



SUIVEZ NOS ACTUALITÉS & PARTAGEZ VOTRE EXPÉRIENCE



@explorationtranquille



Ne pas jeter sur la voie publique Les Bulles Vertes SAS - RCS 891605821 - Capital social 310 000€ - Photos non contractuelles - Impression 06/2025  
L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération



DES EXPÉRIENCES - PARTOUT EN FRANCE

*Laissez-vous guider au sud de Bordeaux*

*Visitez nos terroirs autrement*

# Explorez à vélo

AU RYTHME DES TERROIRS

*Rencontrez des producteurs*

*Dégustez des produits locaux*



© Clémentine Vignane - Châteaux, Peupres & Uchiline

À PROXIMITÉ DE LA GARE DE CÉRON & AU CŒUR DES GRAVES ET SAUTERNES

EXPLORE BORDEAUX VINEYARDS BY E-BIKE | 30 MINUTES ONLY BY TRAIN FROM BORDEAUX

# Partez à l'aventure en mode slow !

## CAP SUR UN TOURISME LOCAL, DURABLE & SANS VOITURE

Notre première station se trouve à proximité de la gare de Cérons, départ idéal pour découvrir le vignoble !  
*Our first rental hub station is close to Cérons railway station, the ideal base for exploring the vineyards!*



Explorez des parcours uniques entre vignobles, patrimoine, gastronomie et savoir-faire locaux grâce à l'application La Bulle Verte.

Laissez-vous porter par des itinéraires géolocalisés et immersifs : promenades au cœur des vignes, visites de châteaux et de caves, dégustations de vins, pique-niques gourmands, rencontres avec des producteurs passionnés...

Découvrez des lieux authentiques, entre domaines partenaires engagés et nouvelles pépites à découvrir, sur la **Route des Vins Graves et Sauternes**, en **Entre-Deux-Mers** et en **Pessac-Léognan**. Suivez nos parcours pensés comme des invitations à la rencontre et à la découverte !

Téléchargez l'application et laissez-vous guider...



Explore unique routes through vineyards, heritage, gastronomy and local know-how with the La Bulle Verte app.

Let yourself be carried away by geolocalised and immersive itineraries: walks in the heart of the vineyards, visits to châteaux and cellars, wine tastings, gourmet picnics, meetings with passionate producers...

Discover authentic places, between committed partner estates and new nuggets to discover, on the **Graves and Sauternes Wine Route**, in **Entre-Deux-Mers** and in **Pessac-Léognan**. Follow our itineraries, designed as invitations to meet and discover!

Download the app and let us guide you...

### NOS EXPÉRIENCES À VÉLO - OUR CYCLING EXPERIENCES

- À la demi-journée - Half day (4h) : 19€/pers
- À la journée - Full day (8h) : 29€/pers
- Multi-jours : sur demande - Multi-day: on request

**6 itinéraires au choix de 9km à 80km**, à parcourir en vélo électrique et plus de **50 expériences** disponibles !  
**A choice of 6 itineraries, from 9km to 80km**, to be ridden on an electric bike, and over **50 experiences** available!

### SERVICES COMPLÉMENTAIRES SUR DEMANDE - ADDITIONAL SERVICES ON REQUEST

- Siège vélo enfant et vélos spécifiques - Children's bike seats and special bikes
- Conciergerie à bagages - Luggage Concierge Service



### LES PARCOURS - ROUTES

- Parcours 1 - "Au fil de la Garonne : balade bucolique entre Cérons et Podensac" - 9km
- Parcours 2 - "D'une rive à l'autre, au fil du fleuve : de Cérons à Cadillac" - 15km
- Parcours 3 - "Un voyage entre châteaux, vignes et paysages d'exception" - 25km
- Parcours 4 - "Entre vignes et Garonne, voyage au cœur des Graves" - 35km
- Parcours 5 - "La boucle des vins d'or entre Barsac et Sauternes" - 40km
- Parcours 6 - "L'échappée à vélo vers Pessac-Léognan" - 80km



### À DÉCOUVRIR SUR NOS ITINÉRAIRES...

- Visites de châteaux viticoles et caves
  - Rencontres avec des producteurs locaux
  - Restaurants, pique-niques et dégustations
  - Découverte de sites historiques
  - Hôtels et chambres d'hôtes
- et de nombreuses expériences dans le vignoble...

Pour réserver une expérience sur mesure ou pour toute réservation de groupe. - To book a tailor-made experience or for group bookings. | Contactez-nous à - Contact us at : [reservations-la-bulle-verte.com](mailto:reservations-la-bulle-verte.com)



### DISCOVER OUR ITINERARIES...

- Visits to wine châteaux and cellars
  - Meetings with local producers
  - Restaurants, picnics and tastings
  - Discovering historic sites
  - Hotels and bed & breakfasts
- and many experiences in the vineyards...

## Réservez votre expérience !

BOOK YOUR EXPERIENCE !



[WWW.LA-BULLE-VERTE.COM](http://WWW.LA-BULLE-VERTE.COM)